
●海外でネイリストになられたきっかけを教えて下さい。 

 

カッコいい話ではないのですが、漠然と手に職があるといいなと思い、トータルビューティの専門学校に行き、ネイルの道

を選びました。 

東京のネイルサロンに就職し、PR などの仕事も合わせてトップネイリストとして働いていました。 

会社から海外出店の話が出、コンサルに入っていた今の夫から LA 店のリーダーとして推薦されました。 

「アメリカで日本のネイルアーティストという立場を確立させたい。」との海外出店でしたが、正直、推薦された時は乗り気

ではありませんでした。 

それまで LA には一年に一回は遊びに行っていて、海外旅行も好きでしたが英語も話せないし住みたいとは思っていま

せんでした。 

でも人生一回しかないし、折角の機会。 

チャレンジするか！と渡航を決めました。 

話を頂いてから 2 時間の決断でした。 

 

●渡航されてからはどのようなお仕事をされていましたか？ 

2012 年にお店の立ち上げと共に渡航し、LA 店リーダーとして店舗管理、教育、PR、そしてサロンワークもしていました。 

この時から今も担当するセレブリティやアーティストのお客様の対応をしていました。 

充実した日々でしたが自分の中でやり切った感があったので 2 年で退職し、独立。 

夫にスポンサーになってもらう形でフリーランスとしての活動をスタートさせました。 

少しゆっくりしようかなと考えていましたが有難い事に、SNS で見つけて下さり仕事が入り、その紹介や繋がりで、どんど

ん増えました。 

独立してから今も変わらずサロン営業はせずに、撮影やプライベートネイルで対応しています。 

独立してからの方がフットワーク軽く動けることもあり、ご紹介や撮影現場でも声がかかる事が多く、とんとん拍子で仕事

を頂けるようになりました。 

 

●今はどのようなお仕事をしていますか？ 

撮影やプライベートネイルの他に商品開発も行っています。 

また、このコロナ禍で時間ができたので、日本向けに夫とオンラインサロンを 6 月に立ち上げました。 

自粛期間にインスタライブをしたことがきっかけで、海外に行きたい人や起業したい人たちにアドバイスができればと思

い運営しています。 

今は日本のメンバーとコミュ二ケーションを取る事が楽しいです！ 

 

●ご自身の持ち味は何だと思いますか？ 

どんな事にも対応する、イエスマンである事だと思います。 

現場は時間がなく、ヘア・メイク・ネイルと同時に進めることがほとんど。 

こういう机でないとダメ、時間がこのくらい必要、と主張して完璧なものを作るのは当たり前のことで、環境にこだわらず

期待以上のものを作る事を心掛けています。 

現場では「NINZYA（忍者）」と呼ばれることもあるくらい、スピード感をもって仕事をしています。 

手早く完璧に仕上げて余計なことは主要しない。 

仕上がりは求められているもの以上のものを作り出す。 

現場は撮影チームで決めることが殆どなので自分が何を求められているかを常に考えます。 

今のところネイルデザインで NG と言われたことがないです。 



私、日本人の中では空気が読めないと思っていますが（笑）、こういう時は空気が読める気質の日本人であってよかった

な、と思います。 

 

●デザインはどのように考えますか？ 

ネイルアートを見ることがほとんどないです。 

元々日本で勤めていた時から会社の新作デザインを作っていたのでデザインを考える事は好きでした。 

デザイン制作は自分のアトリエではなく、現場で衣装や内容を見て、インスピレーションを受け、限られた時間で作ること

が多いです。 

間近でプロの一流の技を見る機会が多い事も有難いです。 

 

●これからやりたい事はありますか？ 

商品開発は引き続き行っていきたいです。 

あとは日本向けの発信にもっと力を入れたいですね。 

「レディガガやビヨンセのネイリストが日本人」とアメリカでは知られていますが、まだまだ日本では知られていないと思い

ます。 

私がすごいと言って下さることもありますが、決して私がスペシャルな訳ではないんです。 

ただ好きな事をして直感で動いて決断する。 

それで今があります。 

目の前の壁を厚いと思った事がなく、ただ好きな事を突き詰めてきただけ。 

海外に行きたい、起業したい、など夢を持っている人は多いと思いますが、「私なんて」と日本人らしい謙虚で控えめな人

が多く、自分で夢を遠ざけているようにも感じます。 

生まれも育ちもなんでもない私がここまで来れているので、今までの私の行動が夢を持つ人たちの勇気に繋がればいい

なと思っています。 

アメリカで暮らし、日本人でいて得している事も多いので、今度は日本向けに恩返しができればいいなと考えています。 

 

●元々前向きな性格なんですか？ 

そうですね。学生の時から好きな事をする為にはどうすればいいかだけを考えて動いてきました。 

やりたくない事はなるべく避けて。（笑） 

目標を達成する為に時には苦手な事もしないといけませんが、基本的に直感で決め、前しか向いていないですね。 

英語も何も話せなくてノリでここまで来ているので、私の行動が誰かの背中を押せるきっかけになると嬉しいです。 

 


